

Côte d'Azur | Sotheby's

6 Pièces

220 m²

Réf. CA6-2158

7 920 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une des plus belles résidences de la mythique Croisette de Cannes, un sublime Penthouse en parfait état vous attend. Ce luxueux appartement de 180m² desservi par un ascenseur privé est composé d'un hall d'entrée, une cuisine aménagée et équipée ouverte sur le vaste séjour, une chambre avec salle de bains, une chambre de maître. Le tout donnant accès direct à la terrasse de 195m² et sa sublime vue mer et de la baie de Cannes. A l'étage, la seconde vaste terrasse avec son jacuzzi et sa chambre pour profiter de la french riviera tout au long de l'année. Annexé à cet appartement, trois ...

In one of the most beautiful residences on the legendary Croisette in Cannes, a sublime Penthouse in perfect condition awaits you. This luxurious 180m² apartment served by a private elevator is composed of an entrance hall, a fitted and equipped kitchen opening onto the large living room, a bedroom with bathroom, a master bedroom. All giving direct access to the 195m² terrace and its sublime view of the sea and the bay of Cannes. Upstairs, the second large terrace with its jacuzzi and bedroom to enjoy the French Riviera all year round. Annexed to this apartment are three apartments with every ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

